



FONDATION
INSTITUT UNIVERSITAIRE
DE CARDIOLOGIE
ET DE PNEUMOLOGIE
DE QUÉBEC

Mémoire

À : Tous les chefs de départements - IUCPQ

De : Christian Lessard, Président du conseil d'administration

Date : Jeudi 23 juillet 2009

Objet : Avis de nomination - Directeur général de la Fondation

Le président de la Fondation de l'Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec, M. Christian Lessard, a le plaisir d'annoncer la nomination de M. Jean Méthot au poste de directeur général de la Fondation. Dans le cadre de ses nouvelles fonctions, M. Méthot travaillera au positionnement de la Fondation nouvellement fusionnée pour en faire un organisme de référence dans le milieu philanthropique. Il entrera en fonction le lundi 17 août 2009.

M. Jean Méthot se joint à la Fondation après avoir acquis une vaste connaissance en communication-marketing, plus particulièrement en planification stratégique, en organisation d'événements et en développement des affaires.

Plus récemment, il a collaboré à la relance de la station touristique de Québec, sortir FM 90,3, à titre de vice-président directeur général.

Associé pendant 16 ans au bureau de Cossette Communication à Québec, il a agi à titre de vice-président développement des affaires et vice-président directeur général. Durant toutes ces années, ce gestionnaire orienté vers l'atteinte de résultats concrets a participé activement au développement de chacune des unités d'affaires du Groupe Cossette à Québec. Son rôle au sein de la compagnie l'a aussi amené à développer des contacts d'affaires dans le marché de Montréal.

Il a œuvré auparavant pour diverses entreprises dans des postes de direction qui lui ont permis d'acquérir de solides compétences en organisation d'événements, notamment lors de son passage chez le Club de hockey Les Nordiques à titre de directeur du marketing où il a participé à l'organisation de Rendez-vous 87' comprenant en autres la tenue de deux matchs des étoiles de la LNH.

Reconnu comme un homme engagé dans son milieu, M. Méthot est un membre actif de diverses associations et siège sur différents conseils d'administration dont celui de la

Fondation Hôpital Laval depuis 17 ans où il fut le président du conseil d'administration en 1994.

Le conseil d'administration est convaincu que M. Méthot, appuyé par la permanence dynamique composée de spécialistes des secteurs de l'administration philanthropique et des communications, amènera la Fondation à rayonner et à se dépasser afin d'obtenir des résultats toujours grandissants.